

# *Cuba y Siria reafirman necesidad de consolidar principios del Movimiento de NOAL*



**Ministro sirio de Exteriores, Faisal Al-Mekdad, y el vicescanciller primero de Cuba, Gerardo Peñalver**

Damasco, 8 julio (RHC) El ministro sirio de Exteriores, Faisal Al-Mekdad, y el vicescanciller primero de Cuba, Gerardo Peñalver, reafirmaron la necesidad de adherirse a los principios del Movimiento de Países No Alineados (NOAL), reportaron hoy medios de prensa aquí.

Esta postura de los dos altos funcionarios fue expresada durante un encuentro bilateral sostenido en Bakú, la capital de Azerbaiyán, en el marco de la Conferencia de Cancilleres del NOAL.

Enfatizaron la necesidad más que nunca de fortalecer la solidaridad entre los países del Movimiento, especialmente de cara a los crecientes desafíos globales.

También, abordaron aspectos de la próxima cumbre del Grupo de los 77 y China, que tendrá lugar en septiembre próximo en La Habana, la capital cubana.

Al-Mekdad y Peñalver acordaron continuar el empeño por fortalecer relaciones bilaterales.

Los cancilleres de los países del NOAL instaron este jueves al término de su reunión en Bakú al respeto a la soberanía, unidad, integridad territorial e independencia política de todos los Estados, y su rechazo a los actos de agresión, ocupación, injerencia externa en los asuntos internos de los estados.

Pidieron concertar esfuerzos para hacer frente a los desafíos existentes y emergentes, incluso la lucha contra el terrorismo, las ambiciones expansionistas, los conflictos separatistas, el rechazo a la xenofobia, el desprecio por las religiones, la "islamofobia", y la incitación al odio y la violencia. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/327803-cuba-y-siria-reafirman-necesidad-de-consolidar-principios-del-movimiento-de-noal>



**Radio Habana Cuba**